
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

8 月 29 日(火)12：30 8 月 30 日(水) 9 月 6 日(水)12：30 9 月 13 日(水)12：30 

ガバナー公式訪問 

ホスト RC：名古屋清須 

名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 

例会日変更（29 日へ振替） 
幸福例会 会員表彰 

第３回理事会 
イニシエーションスピーチ 

 

第 2830 回例会報告 8 月 9 日(水)曇り N o .06 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場委員長 近藤尊敬 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   暦の上では立秋ですが、まだまだ

暑い日が続きます。引き続きご自愛く

ださい。 

 本日は、また新たな友を新会員とし

て迎えます。今月は、「会員増強・新

クラブ結成推進月間」です。会員各位

におかれましても、ロータリアンに相

応しい新たな友のご紹介をお願いし

ます。 

先般の創立 60 周年記念式典にご出席のために来日され

ていた姉妹クラブ、豪国カウラ RC ボブ＆モーリーン・

グリフィス夫妻、レイ＆ジェニー・ケリー夫妻と同行し

ていた際に、ご本人たちから伺った、カウラ高校と成蹊

高校の交換留学制度についてのお話を披露します。 

今から遡る事約 80 年前、第二次世界大戦中のパプア

ニューギニア北岸に於いて日本軍対オーストラリア、ア

メリカ連合軍による「アイタペの戦い」が 1944 年 7 月

10 日から 8 月上旬まで行われ、日本軍は大敗したそう

です。そこに派兵されていたのは、後にカウラロータリ

ークラブ会長、カウラ市長を 28 年間務めることとなる

アルバート・ジョン・オリバー氏です。オリバー氏は、

丁度その頃、1944 年 8 月 5 日未明にカウラ日本人捕虜収

容所で企てた集団脱走、所謂「カウラ事件」で亡くなっ

た大勢の日本人に対しても併せて、戦争を憎むのであっ

て、敵国の日本人兵士の御霊には哀悼の意を込め、同氏

が先導した市民運動による日本人戦没者墓地の設置、そ

の後、日本庭園の建設運動に発展しました。そのオリバ

ー氏が、二度と戦争を繰り返さないためにも青少年によ

る国際相互理解が必要とのことから、カウラと日本の高

校生が交流できる場を模索されました。当時、在オース

トラリア日本大使館よりいくつかの高校を紹介され、自

身も来日して交渉を重ねられ、その中でも東京の成蹊高

校が受け入れ可能とのことで、1970 年からカウラ高校・

成蹊高校交換留学制度が始まりました。50 年以上も前の

ことです。 

オリバー元カウラ市長は、日豪親善に尽くした功績を

認められ勲三等旭日章を授与されました。現在の交換留

学生制度会長は、ボブ・グリフィス氏。カウラ日本庭園

文化センター財団理事長を務める同氏も令和元年（2018

年）春の外国人叙勲で旭日双光章を授与されています。 

カウラロータリークラブと稲沢ロータリークラブは、

姉妹提携クラブとして相互に交流を図っておりますが、

地理的にも遠距離であるため、中々頻繁に行き来できる

ものではありません。そこで、カウラから留学している

生徒を稲沢へ短期で受け入れ、会員宅でホームステイさ

せ、交流を図って参りました。 

私も 1985 年にポール・ヘイルマン、1986 年にニール・

デュークと交流し、以来今でもSNSでつながる盟友です。 

再来年、2025 年 7 月で、両クラブの姉妹提携からちょ

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 56 名 前々回修正 7 月 22 日     

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

      名 

(内免除 6 名) (内免除者 名) 

欠 席 者 数 
20 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 名 
(内免除者 6 名) 

出 席 率   72.00％ 修正出席率   ％ 

 
今週のメークアップ  

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うど 50 周年を迎えます。時代の変遷に伴い、姉妹提携の

頃と現在では、産業や経済、社会環境はともに変化してし

まいましたが、カウラロータリークラブと稲沢ロータリー

クラブの会員と家族は、互いを思う気持ちに変わりはあり

ません。この気持ちのつながりが日豪の友好の懸け橋にな

ることを願っています。 

本日は、78 年前に長崎に原子爆弾が投下された日。本

年も終戦の日を迎えるにあたり、平和な世の中が未来につ

なげられるよう心より祈ります。 

  

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆ガバナー公式訪問  

時 間：2023 年 8 月 29 日(火) 12：30～13：30 

場 所：名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 17 階 ｺｽﾓｽ 

次 第 

① ガバナー入場 酒井 法丈 ガバナー 他 

② 開会点鐘 名古屋清須ＲＣ 前田 会長 

③ 開会の言葉 稲沢ＲＣ 永井 会長 

④ ロータリーソング唱和 ｢君が代｣「奉仕の理想」 

  ソングリーダー 名古屋清須ＲＣ 君 

⑤ 出席者報告 名古屋清須ＲＣ 出原 幹事 

⑥ 会長挨拶 名古屋清須ＲＣ 前田 会長 

⑦ 会 食 

⑧ 幹事報告 

  稲沢ＲＣ 金森 幹事 

  尾張中央ＲＣ 田島 幹事 

  名古屋清須ＲＣ 出原 幹事 

⑨ ガバナー卓話 ※12:55～ 酒井 法丈 ガバナー 

⑩ 閉会の言葉 尾張中央ＲＣ 魚住 会長 

⑪ 閉会点鐘 前田 会長 

⑫ 記念撮影 

 

◆秋田豪雨災害（2540 地区／秋田）」義捐金 

前回の例会でご協力いただいた秋田豪雨災害義捐金は、

￥26,800 集まり、ガバナー事務所に送金しました。あり

がとうございました。 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 

松原 稲沢ロータリークラブに入会させていただいた喜び 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

永井 新会員松原裕史君のスポンサーをつとめる喜び 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

小島 新入会員として松原君をお迎えして 

金森 新入会員松原君をお迎えする喜び 

林(茂夫) 松原君の入会を祝し 

山田 松原さんようこそ 

林(茂一) 松原君入会おめでとう 

新井 松原さんの入会を祝して 

山本 松原君ようこそロータリーへ！ 

近藤(尊) 松原君の入会を祝して 

永井 ポール・ハリス・ソサエティ、ポリオ・プラス・ソサ

エティの入会証と認証バッヂが届きました 

林(茂夫) ８月８日８人目の孫が生まれました。家内が８

がいっぱいと喜んでおります 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

高桑 青森遠征中に初孫が誕生しました。健やかな成長を

願います。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

鈴木 まりあです。２歳になりました 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

宮﨑 永井さん、金森さん先日はありがとうございまし

た 

水野 小島さん先日はありがとうございました 

服部・鵜飼・山本・真野・水野 出席表彰をいただいて 

山内・山崎 例会欠席のお詫び 

永井・小島・金森・鵜飼・菅原・近藤(尊)  

卓上花２つ頂いて 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

5 日生まれ 浅井 耕治 

誕生日のお祝いをして頂きまして有難うございました。 

1951 年(昭和 26 年)8 月 5 日生まれで、満 72 歳になりま

した。 

私は、大学の工学部機械工学科を卒業したのですが、子

供の頃からモノを作るのが好きでした。 

就職は、日立建機㈱と言う建設機械の製造会社に何とか

合格。オイルショックの影響で、入社は 1 か月遅れの

1975 年 5 月 1 日となりました。現場実習後の配属先は、

運よく、大型油圧ショベルの設計部となりました。9 年

間在籍して、今の会社に戻ってきました。内気で無口な

私には、営業やら接待は辛かった。 

生まれ変わったら、機械設計の仕事をやりたいと思って

います。今般、社長から会長になったので、少し、好き

なことができるかもしれません。3D Printer、ChatGPT

を早くいじってみたい。 

 

18 日生まれ 川合 正剛 

18 日で 63 歳になります。 

現在の職業も別に嫌いではありませんが、父親が起業し

た仕事で､当然のように決められた感があります。 

 小学校の後半から歴史書を読むことが大好きで、中学

高校でも社会科特に世界史が大好きで将来は考古学者

又は歴史の研究者になりたい希望もあり両親とも話を

したこともありましたが、すぐさま却下されてしまいま

した。 

職業といえるかどうかわかりませんが、四大文明全てを

飛び回って調査研究がしたいです。 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29 日生まれ 横井 定 

只今は、誕生日祝い有難うございました。 

藤井聡太七段が名人戦に勝って羽生九段に次いで史上２

人目の７冠となりました。 

今週初め８月７日に藤井聡太七冠が、テレビインタビュー

で子供の時から名人と言う言葉に強い憧れがありました

と言っていました。子供の頃の夢を叶えられるという事は

凄いなと思いました。 

 私は小学生の時の作文で、夢は総理大臣になることと書

きました。でも中高生ですぐ諦めました。そして小中学校

の教師を目指しましたが、それもいろんな事情があって叶

いませんでした。 

「子は家の宝」と昔から言われています。家も国も万劫末

代守っていくには、やはり子供が大事です。小学生と子供

とおとなの中間にいる中学生達と楽しんで触れ合える教

師に成りたいと思っています。 

今後ともお付き合い宜しくお願いします。 

 

 
 

30 日生まれ 足立 三千夫 

8 月 30 日に誕生日を迎えます。ここまで健康的な生活が

送れていることに感謝申し上げます。 

 今の人生に悔いがあるわけではありませんが、生まれ変

わったら、人生の節目節目のところでもう少し真剣に行く

先を考え、チャレンジすべきところはチャレンジしてみた

いと思います。結果はどうなるかはわかりませんが、人と

しての深みが増すのかなと思います。 

 

 

 

     
 

 

 

 

 

 

◇◇入会式の様子◇◇ 

 
所属は会場委員会です。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

◇◇出席表彰おめでとうございます◇◇ 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                   

 

 

◇◇ポリオプラス・ソサエティのご案内◇◇ 

前年度にも一度ご案内しましたが、再度掲載いたします。 

 

                     

  

 


